

れんげだより

令和5年 1月発行

あけましておめでとうございます

年末年始はいかがお過ごしでしたか?新年を迎え、外の冷えた空気もキリッと鋭くなったようで、身も心も引き締めてくれるような気がします。

本年度も残り3ヶ月、より子どもたちがのびのびと成長できるように努めていきたいと思います。どうぞ本年もよろしくお願い致します。

☆ 今月の保育目標 ☆

- ・冬の自然に関心を持ち、保育者や友だちと発見を共有しようとする
- ・手洗い、うがいや衣類の調整を意識して、風邪を予防しながら健康に過ごす

☆ お願い☆

- ・マスクの貸し出しが増えています。登園時からマスクの着用をお願いします。また、マスク返却の際は、衛生面のこともありますので個包装のマスクの返却を必ずお願いします。
- ・歯で、一つのものは、過末に交換をお願いします。また、記名がないものもありますので、確認をお願いします。

♪発表会がんばりました♪

12月24日はクリスマス発表会にお越しいただきありがとうございました。子どもたちも練習から本番に向けて、一人ひとりが役になりきり、しっかりと身体を動かしながら歌や台詞を覚え、お友だちと楽しく取り組んできました。みんなで作り上げた「ジャックと豆の木」が、大きな宝物になったと思います!

ご家庭でもリハーサルの日には早くからの送迎や、本番の準備等、たくさんのご協力をして頂きありがとうございました。

♪さくら組さん、進級に向けて♪

集団生活をする上で、ルールやマナーを守ることの大切さを、自分たちで気づけるように声を掛けながら過ごしています。

〈集団面〉話をする人の目を見て、落ち着いて話をしたり聞いたりできるよう伝えています。自分の思いだけでなく、相手の思いにも気づき、思いやりの気持ちを持って関わることができるよう生活しています。

〈食事面〉食事マナーや姿勢を意識して、時間内に完食できるよう声を掛けています。 箸への移行も意欲的に取り組んでいきたいです。

その他にも、整理整頓や物を大切に使うこと なども伝えています。ご家庭でも、進級がスムー ズに迎えられるようにご協力お願いします。